

Liebe Eltern
Liebe Kinder

Wie wäre es mit einem selbstgemachten **Leiterlspiel** auf der Strasse? Spass, Spiel und aktive Bewegung mit der ganzen Familie.

Hier kommt die Idee für euch – die Idee kann natürlich beliebig erweitert werden – der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt :-)

Ihr braucht dazu:

- Strassenkreide
- Einen geschützten Platz oder Strasse (bitte gut sichern falls Autos vorbeifahren)
- Einen kleinen oder grossen (Schaumstoff-)Würfel



Und los geht's ans Aufmalen :-)

In unserem Beispiel haben wir verschiedene Formen für die jeweiligen Felder gewählt:

- **Herzfelder** um die Leiter hoch zu fahren und Felder zu überspringen (auch mit einer anderen Farbe definiert). In diesem Beispiel darf wer auf das Herzfeld 4 gelangt den Herzen weiterfolgen bis zum Feld Nr. 9.



- **Sternfelder** – oje Pech! Bitte den Sternen entlang die Leiter runter ;-). In diesem Beispiel muss der Spieler von Feld 7 zurück auf Feld 3.



- **Dreiecksfelder** – Aufgepasst!! Wer hier nun beim erneuten Würfeln eine 2, 4 oder 6 würfelt darf zum nächsten Dreiecksfeld vorrücken. Ansonsten aber müsst ihr **zurück zum Start!** Ganz schön fies, oder?



Und so könnte euer selbstgestaltetes Leiterlispiel aussehen:



Ist euch das Spiel zu langweilig? Wie wäre es, wenn ihr bei einigen Feldern eine sportliche Aktivität miteinbaut? Zum Beispiel 10x Hampelmann oder 5 Liegestützen?

Wir wünschen euch viel Spass beim Tüfteln und Ausprobieren.

Herzlich

Euer Team der KITA Glütschbach